

— Le mois dernier les RR. PP. Saucier et Mercier, C. SS. R., ont prêché une retraite à Somerset et le R. P. Poulet, O. M. I., à Letellier.

— M. Paul Dufault, le célèbre ténor canadien, a donné deux concerts au Manitoba, l'un à Saint-Jean-Baptiste le 7 novembre et l'autre à Winnipeg le 9. Il achève une tournée transcontinentale de Halifax à Vancouver. Comme l'an dernier, il a charmé tous ceux qui l'ont entendu.

— Dans une lettre adressée à *L'Ami du Foyer*, le R. P. de Grandpré, O. M. I., de la nouvelle mission sauvage de Bloodvein, écrit : "Notre pauvre petite maison est faite et notre école est en voie de construction, notre chapelle est encore à venir. Aucune ressource pour la construire, sinon les aumônes que nous attendons de charitables bienfaiteurs." Les aumônes peuvent lui être adressées par les soins de *L'Ami du Foyer*, Saint-Boniface.

— Mgr Hallé, préfet apostolique de l'Ontario Nord, vient d'organiser, à huit milles de Hearst, une septième paroisse appelée Sainte-Anne-des-Prés.

— Cette année le scolasticat des Oblats à Edmonton compte 44 scolastiques. 10 séminaristes séculiers suivent les cours de théologie avec eux.

— Nous prions nos abonnés de jeter un coup d'oeil sur la bande d'expédition pour constater si leur abonnement est soldé à date. Si non, prière de le solder au plus tôt.

R. I. P.

— S. G. Mgr W.-A. Macdonell, évêque d'Alexandria, Ont., décédé dans sa ville épiscopale.

— Le R. P. Damien-Marie Saintourens, O. P., décédé à Camden, New Jersey, fondateur des Soeurs Dominicaines du Rosaire perpétuel. Ce zélé prédicateur prêcha le Rosaire à Saint-Boniface et dans différents endroits de l'Ouest il y a une trentaine d'années.

— Rde Mère Sainte-Ursule, fondatrice du monastère du Précieux Sang de Sherbrooke il y a vingt-cinq ans, décédée à Sherbrooke.

— L'honorable sénateur Benjamin Prince, de la Saskatchewan, décédé à Nord Battleford.

— M. Alphonse Desjardins, commandeur de l'Ordre de S. Grégoire le Grand et fondateur des *Caissees populaires* au Canada, décédé à Lévis.